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４－１

日 本 共 産 党 １３番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 企業誘致と地域経済について

１ ふくしま産業復興企業立地補助金の採択に当たり、県は 商工労働部長 企 業 立 地 課

どのような観点で審査しているのか尋ねたい。

２ ふくしま産業復興企業立地補助金の交付を受けた企業が 〃 〃

倒産した場合、補助金の返還を求めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

３ 県内中小企業の技術力向上にどのように取り組むのか、 〃 産 業 創 出 課

県の考えを尋ねたい。

二 ＤＩＯジャパン関連子会社の補助金返還問題について 〃 雇 用 労 政 課

１ ＤＩＯジャパン関連子会社であるいわきコールセンター

の補助金返還問題について、県は不適正事案を見逃した責

任を認めるべきと思うが、考えを尋ねたい。

２ いわき市に不適正な支出とされた補助金の返還を求める

べきでないと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 公契約条例について 総 務 部 長 入 札 監 理 課

県が発注する公共工事や業務委託において適正な労働条件

を確保するため、公契約条例の制定が必要と思うが、県の考

えを尋ねたい。

四 小名浜港の整備について

１ 小名浜港東港地区の整備について、進捗状況と今後の見 土 木 部 長 港 湾 課

通しを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 小名浜港５・６号ふ頭地区における照明施設の整備につ 土 木 部 長 港 湾 課

いて、県の考えを尋ねたい。

五 地球温暖化対策について

１ 温室効果ガスの削減を世界各国が初めて約束した歴史的 知 事 環 境 共 生 課

協定である「パリ協定」について、知事の考えを尋ねた

い。

２ 「脱炭素」の流れに逆行する石炭火力発電所の新設をこ 生活環境部長 環 境 共 生 課

れ以上認めるべきでないと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 介護問題について

１ 介護職員の賃金の引上げは焦眉の課題と思うが、県の考 保健福祉部長 介 護 保 険 室

えを尋ねたい。

２ 県内における介護職員の賃金と離職の実態について尋ね 〃 介 護 保 険 室

たい。 福 祉 監 査 課

３ 県内の介護保険事業所について、直近の廃止の件数と主 〃 介 護 保 険 室

な理由を尋ねたい。

４ 福祉・介護人材を確保するため、介護福祉士等養成施設 〃 社 会 福 祉 課

の設置を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 いわき市における医療提供体制について

１ 県は、いわき市の医師確保にどのように取り組んでいる 〃 医療人材対策室

のか尋ねたい。

２ いわき市における救急医療の機能を強化するため、施設 〃 地 域 医 療 課

や設備の整備が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 １８歳選挙権、高校の政治教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立高等学校において、生徒の政治的活動の自由を認め

るべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県立高等学校の政治教育において、教員が生徒に政治的

意見を自由に述べることを認めるべきと思うが、県教育委

員会の考えを尋ねたい。

九 スクールソーシャルワーカーについて 〃 〃

スクールソーシャルワーカーを増員し、常勤職員として配

置すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十 原発労働者について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 原発労働者の法定健康診断について、県は東京電力から

どのように報告を受けているのか尋ねたい。

２ 原発労働者への賃金が適切に支払われるよう国及び東京

電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


